

2023-08-24

Destaca Gobernador Consolidación Del Sector De La Construcción En Manos Queretanas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://queretaro24-7.com/destaca-gobernador-consolidacion-del-sector-de-la-construccion-en-manos-queretanas/>

El gobernador, Mauricio Kuri González, encabezó la conmemoración del 40 aniversario de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) de Querétaro, donde resaltó la consolidación del sector en manos queretanas; acción que atribuyó al trabajo conjunto, factor clave para que la mayor parte de las obras públicas en el estado sean ejecutadas por talento local, un logro que refleja, dijo, la calidad y capacidad de los profesionales y empresarios de la construcción.

"En Querétaro le apostamos a ir de fondo y no solamente a la forma, por supuesto apoyar a los que menos tienen, pero también haciéndolo, dándole la mejor forma que tenemos para trascender que es en nuestro trabajo, en nuestro negocio (...) vamos en un buen camino, es decir, que Querétaro tiene rumbo", precisó.

Ante representantes de la industria, que han sido testigos y protagonistas del desarrollo urbano en el estado, Kuri González enfatizó que su administración está comprometida, como nunca, en invertir recursos para impulsar una mejora integral y modernización de la infraestructura, con el proyecto de obra pública más ambicioso en la historia del estado en materia de seguridad, agua, energía y movilidad.

El mandatario estatal expresó que esta celebración representa cuatro décadas de trabajo sólido y de evolución, siempre a favor del sector de la construcción y en beneficio de miles de familias. Durante su mensaje, agradeció a las y los socios, así como colaboradores del organismo empresarial por su dedicación y contribución a la construcción de un Querétaro más próspero y moderno.

"Felicitamos a esta gran Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (...) hay que poner los cimientos hoy para el Querétaro que queremos dentro de 40 años", expresó.

En este marco, el presidente nacional de la CMIC, Francisco Javier Solares Alemán, hizo un llamado a los integrantes del sector a trabajar en unidad, en el rumbo que marquen los gobiernos estatales, como Querétaro.

Durante su intervención, el presidente de la CMIC Querétaro, Óscar Hale Palacios, refirió que celebran 40 años de compromiso inquebrantable y dedicación de este organismo empresarial que han dado forma al paisaje de la construcción del estado y han dejado una marca indeleble en el progreso de la sociedad.

"En cada ladrillo colocado, cada estructura erigida hemos contribuido al crecimiento y al avance de nuestro hermoso Querétaro, cada piedra angular que hemos colocado lleva consigo nuestro compromiso con nuestra ciudad, más allá de los ladrillos y el cemento reflejan una dedicación a la excelencia y a la responsabilidad social, esa es la esencia de la CMIC, un legado que abarca generaciones, no solo construyendo edificios, sino forjando hogares", puntualizó.

Reportó que en 2023 la industria presenta un aumento en su producción entre el periodo de enero a mayo, puesto que las empresas queretanas mostraron una recuperación del 26.9 por ciento y un aumento considerable en los empleos formales con un 9.9 por ciento, con respecto al mismo periodo del año anterior.

Hale Palacios auguró que este año llegarán a la cifra récord de 70 mil empleos formales. Con respecto al valor de la producción de las empresas constructoras en el estado, expuso que registró un aumento del 36.4 por ciento, cuando a nivel nacional es del 7.3 por ciento, lo que representa que, sin lugar a dudas, los queretanos están dando buenos resultados.

"La CMIC ha sido pilar fundamental en el fortalecimiento de la industria de la construcción (...) al Gobierno del Estado reconociendo el liderazgo del gobernador, Mauricio Kuri González, con quien uniendo fuerzas lograremos una participación conjunta para la creación de grandes proyectos", manifestó.

Durante la celebración por el 40 aniversario de la CMIC en Querétaro el gobernador, Mauricio Kuri, entregó el premio al Constructor del Año a Santos Iván Villeda Reséndiz, por la edificación de la alberca semiolímpica segunda etapa en la colonia Pedregoso, en el municipio de San Juan del Río. Además, otorgó reconocimientos a miembros del organismo por 15, 20, 25, 35, y 40 años de afiliación y trayectoria; así como al primer presidente de la Delegación, Federico Alcocer Delgado.